

こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2019年11月17日号



市長選挙に福山和人さんが出馬表明

年明け早々の1月19日告示、2月2日投票の京都市長選挙に、昨春知事選にも出られた、弁護士の福山和人さんが出馬されることになりました。日本共産党も、多くの市民団体・心ある市民の人たち・本人さんとも、話し合いを続けてきていましたから、当然、心から推薦することになります。



職市長も、これまでの路線の継続を前提に立候補を表明。アベ内閣に社会保険切り捨て、消費税増税、外国や他都市資本の呼び込み、規制緩和、住民の福祉増進の為の公務を民間の営利事業に提供する自治体の「民間化」、



南区民ふれあいまつり

11月10日、恒例の「南区民ふれあいまつり」が開催されました。こくた衆院議員も駆け付け、区民の皆さんと交歓。出会う人ごとに、市政へのご要望をお聞きし、また市政の様子をお伝えしました。

○生活の足、土台。
 ●市内のA地点からB地点への移動の場合、このABの組み合わせは、無数にありうる。一本のバスで行ける場合もあれば乗り換えなければならぬ場合も。本数が少ない地域も。少ない地域も。こういう交通格差は、地域によって左右されてはならないハズだ。
 ○経営体だから全ての地域で同じ条件という

○取り組んでいく。
 ●文化的な施設も京都は偏在。学区によって、高齢化率や買物環境、学校の配置等々、相当違っている。キメ細かい調査分析と運行計画が必要。市全体で取組を

●市バス地下鉄は、買物や通院、通学、通勤、

障されるべきもの。
 ●市内のA地点からB地点への移動の場合、このABの組み合わせは、無数にありうる。一本のバスで行ける場合もあれば乗り換えなければならぬ場合も。本数が少ない地域も。少ない地域も。こういう交通格差は、地域によって左右されてはならないハズだ。
 ○経営体だから全ての地域で同じ条件という

○取り組んでいく。
 ●文化的な施設も京都は偏在。学区によって、高齢化率や買物環境、学校の配置等々、相当違っている。キメ細かい調査分析と運行計画が必要。市全体で取組を

移動の「権利」が公的に保障されるべき 乗り換えても一本分の運賃で

等々の市政を一層進めようとの立場です。現市政の継続では、京都の京都らしさが損なわれ、市民のくらしと営業がますます厳しくなるばかりです。
 一方、福山さんの政策・公約はこれからの長選は、政党が自らの

候補者を立てて自らの政策を問う選挙ではなく、市民の皆さんの要求を、皆さんの代表として福山さんに出て頂く選挙ですから、皆さんの要求が、福山さんの基本になっていくことになりません。皆さんの声をお寄せ下さい。



11月3日、西京極野球場にて

唐橋チームが優勝
 京都市壮年ソフトボール大会で南区代表の唐橋振が優勝されました。井上議員も応援。

